

教育・文化・スポーツなど

各分野で活躍される皆さんの取り組みをご紹介します!



武雄市では教育・文化・スポーツなど様々な分野で多くの方が活躍されています。

①武雄青陵中学校3年小笠原暖花さんが第43回「ごはん・お米とわたし」作文・图画コンクールで農林水産大臣賞を受賞されました。

②北方中学校指導教諭石山守先生が平成30年度文部科学大臣優秀教員表彰を受けました。

③御船が丘小学校6年久保香葉さんが第46回バトンツーリング全国大会においてバトン編成U-12部門で優勝(2連覇)されました。武雄中学校3年久保柚葉さんが同大会のバトン編成U-18部門で優勝(3連覇)されました。

④山内中学校が第12回キャリア教育優良教育委員会、学校及びPTA団体等文部科学大臣表彰を受賞されました。同校では2月9日、創立60周年を記念した式典が開催されました。100周年に向けて、地域の皆さんとの協力のもと地域に根付いた学校として歴史を繋いでほしいものです。



NEWS 灯ろう祭り準備ボランティアに ご協力いただきました

2月2日、TAKEO・世界一飛龍窯灯ろう祭りの準備ボランティアとして九州電力株式会社さまをはじめ、地元武内町の皆さん一般ボランティアの約150名の方に参加いただきました。

九州電力株式会社さまには、地域の方と交流しながら行う「こらばらQでん」として昨年からご協力をいただいています。

ボランティアでは灯ろう祭り会場の約6,000個の灯ろう設置や出店ブース用のテントの設営にご協力いただいたほか、子ども向けてマイ箸作り体験や入IHコンロを載せた「オールデンカー」で温かいスープのふるまいも行われました。ご参加いただきました皆さま、ご協力ありがとうございました。

トムソーサフェスティバルが開催されました

2月17日、武雄市文化会館にて第13回武雄市トムソーサフェスティバルが開催され、地域や学校での学び・体験などを発表するステージイベントや活動の様子を紹介する写真が展示されました。

開会式では、小松市長が「このような大きなホールで発表する機会はとても貴重な体験」また「地域をあげて子どもを育てる環境づくりをすることが大切」と挨拶しました。

同時開催の「第6回たけお手作りフェア」では、たくさんの手作り雑貨やスイーツがあり、多くのお客様まで賑わいました。